

Die Bürgerstiftung Nordheim kann auch in diesem Jahr wieder auf erfolgreiche Aktivitäten und Veranstaltungen zurückblicken.

Das Backhausfest war wie jedes Jahr unser größtes Event und hat sich mittlerweile zu einem festen Treffpunkt für die ganze Familie entwickelt. Wie gewohnt fand im Herbst/Winter auch der offene Treff der Karten-spielrunde im alten Bauhof statt. Es ist schön zu sehen, dass sich hier jedes Jahr mehr Mitspielerinnen und Mitspieler regelmäßig einfinden. Ein herzlicher Dank gilt den Organisatoren Monika Pytlik und Sepp Ebner.

Die Skat- und Binokelturniere im Frühjahr und Herbst waren auch heuer wieder sehr gut besucht.

Unsere beliebten Adventskalender waren erneut in kurzer Zeit ausverkauft. Wir wünschen allen viel Glück bei der Ziehung der Gewinne.

Ein herzlicher Dank geht an alle großzügigen Spenderinnen und Spender, die auch in diesem Jahr wieder tolle Gewinne für unsere Veranstaltungen zur Verfügung gestellt haben.

Unser besonderer Dank gilt außerdem allen, die sich ehrenamtlich für oder im Namen der Bürgerstiftung engagiert, uns unterstützt oder mit einem finanziellen Beitrag geholfen haben.

Dank Ihrer Hilfe konnten wir in diesem Jahr unter anderem Projekte an unseren Schulen sowie des Roten Kreuzes unterstützen.

Ein wichtiger Bestandteil der Bürgerstiftung ist unser Freundeskreis. Er bietet ein dauerhaftes Fundament für Verbundenheit und Unterstützung, und wir freuen uns sehr darüber, dass immer mehr Bürgerinnen und Bürger diesem Kreis angehören möchten. Der diesjährige Ausflug des Freundeskreises führte nach Leingarten zum Südlink-Knotenpunkt. Alle Teilnehmenden zeigten sich sehr beeindruckt vom Umfang des gesamten Projekts.

Wir wünschen Ihnen allen ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest sowie für das neue Jahr alles Gute.

Herzliche Grüße
im Namen des Vorstandes der Bürgerstiftung Nordheim